

Ausstellung

Ikebana, was ist das? Mehr als Blumen...

Sonntag, 4. Juni 2023

11:30 Uhr bis 18:00 Uhr

Dietrich-Bonhoeffer-Haus
Neupforte 18 in Saulheim



Anytime,
anywhere,
by anyone

Motto der Sogetsu Schule



Jederzeit, überall, von jedem

Ikebana - was heißt das?

Ikebana ist japanisch und bedeutet „lebende Blume“.

Ikebana - woher kommt es?

Ikebana hat seinen Ursprung in Japan, wo sich seit Jahrhunderten die Kunst des Steckens von Blüten und Zweigen in unterschiedlichen Stilen und Schulen entwickelt hat.

Ikebana - wer sind wir?

Unsere Ikebana Study Group gehört der „Sogetsu“ Schule an, die einen modernen Gestaltungsstil vertritt. Wir treffen uns regelmäßig in Saulheim, um gemeinsam Ikebana Gestecke künstlerisch zu arrangieren.

Ikebana - was erwartet Sie?

Herzlich laden wir Sie ein, unsere Ausstellung zu besuchen, in der Sie sich von der Vielfältigkeit des Blumensteckens überraschen lassen können.

**Wir möchten uns ganz herzlich bei der
evangelischen Kirchengemeinde
Nieder-Saulheim bedanken.**



Kontakt

Ikebana Study Group Mainz/Saulheim

ikebana@mail.de

www.ikebana-mainz.de